

Mühlheimer Nachrichten, Dienstag, 16. September 2008

---

## Spenden für die Igel-Insel

Freudig nahm Frau Ulrike Pachzelt von der Mühlheimer Igel-Insel e.V. (3.v.l.) die Spende der langjährigen Mitarbeiterin und Mitarbeiter der Stadt Mühlheim entgegen.

Die Bediensteten Björn Schütz (30 Jahre), Silvia Neiter (20 Jahre), Gerhard Sattler und Volker Pohl (10 Jahre) erhalten bei der Gratulation für ihre langjährige Betriebszugehörigkeit üblicherweise ein kleines Präsent aus dem Sozialwerk.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main  
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main  
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611  
[stadt-muehlheim.de](http://stadt-muehlheim.de)